



Soka Gakkai
IN DEUTSCHLAND

21.08.2022

SGI ist Gastgeber für dritte Gesprächsrunde mit Menschenrechtspädagog:innen

Am 17. August 2022 organisierten Amnesty International, das Büro des UN-Hochkommissars für Menschenrechte (OHCHR) und die SGI gemeinsam eine dritte Gesprächsrunde mit jungen Menschenrechtspädagog:innen aus aller Welt. Unter dem Motto „Bekämpfung des Menschenhandels durch Menschenrechtserziehung“ wurde Aiki Matsukura eingeladen, um über ihre Arbeit im Kampf gegen Menschenhandel und sexuelle Ausbeutung in Japan zu sprechen. Frau Matsukura ist in einer Filmreihe mit dem Titel *Stories of Young Human Rights Educators* zu sehen, einem mehrsprachigen, multimedialen Bildungsinstrument, das von den drei Organisatoren entwickelt wurde. Das Video, das ihre Arbeit zeigt, wurde während der Veranstaltung vorgeführt.

© 2024 | Soka Gakkai in Deutschland